

“Lamentamos Términos De Contestación de RN”

● Declaración Pública fue dada a conocer ayer por el vicepresidente, Alberto Naudon

“Renovación Nacional hizo una interpretación particular de nuestras intenciones” expresa una declaración pública de la Mesa Directiva del Partido Nacional, dada a conocer por Alberto Naudon, vicepresidente adjunto para relaciones con otras colectividades.

Según explicó Naudon el Partido Nacional iniciará ahora conversaciones con todas las colectividades democráticas para, en conjunto, iniciar una acción política destinada a “darle gobierno a este país”.

La declaración señala textualmente:

El Partido Nacional ha tomado conocimiento de la carta respuesta del presidente de Renovación Nacional a la que recientemente le dirigiera el presidente de nuestro partido, referente a la unidad de las fuerzas políticas de derecha y centro-derecha del país. Al respecto, la mesa directiva del PN ha acordado entregar la siguiente declaración pública:

1. Lamentamos los términos de la contestación de RN, ya que, apartándose de nuestras claras expresiones de que “el PN desea la unidad, la ha buscado permanentemente y seguirá haciéndolo en el futuro”, ha hecho una interpretación particular de las mismas, pretendiendo dar a entender que es nuestro partido el que optó por el rechazo a la unidad de los sectores democráticos de la derecha y centro-derecha del país. La petición de “gestos concretos” y “actitudes prácticas”, en pos de la unidad que pide RN queda de manifiesto en nuestra contestación. Será la opinión pública la que, en definitiva, juzgue sobre el particular.

2. Dado el peligro que representa para el futuro del país la actual situación política chilena, caracterizada por una creciente polarización en los planteamientos de las diferentes corrientes de opinión —en virtud de lo cual no se advierte con claridad una alternativa democrática del próximo gobierno— el PN no se prestará para ninguna polémica estéril que, de paso, sirva de fundamento para continuar desdibujando aún más el ya desacreditado panorama político nacional.

3. El PN seguirá trabajando por crear una real alternativa democrática. Para ello buscará la mejor forma de

comprometerse a los sectores moderados, que representan en su conjunto la gran mayoría del país, en una acción política que entregue estabilidad al futuro gobierno civil, permitiendo así un feliz término del gobierno de las Fuerzas Armadas y de Orden.

4. Declaramos, sin temor a equivocarnos, que creemos representar el sentido mayoritario de la ciudadanía cuando, pasando por sobre intereses partidistas y sólo teniendo presente los intereses del país, buscamos modificar las normas constitucionales vigentes de manera de lograr un adecuado equilibrio de las facultades de los poderes del Estado. Restarle importancia a tener prontamente un pronunciamiento sobre las reformas necesarias de introducir a la Constitución Política de 1980, así como sobre el tema de la sucesión presidencial, implica en este momento hacer el juego a aquellos que no desean modificación alguna de la actual situación.

5. Finalmente, comprendiendo que las diferencias de RN con la estrategia política del PN, claramente delineada en nuestra carta anterior, hicieron imposible su respuesta positiva, estimamos que hubiese sido altamente orientador para la opinión pública chilena, especialmente para los millones de jóvenes que deberán participar por primera vez en los futuros procesos electorales, que RN hubiese expuesto con igual claridad su proyecto de transición del actual gobierno militar hacia el próximo gobierno democrático civil, en vez de refugiarse tan sólo en consideraciones formales para rechazar nuestras posiciones de fondo.

ACCION FUTURA

Naudon, explicó a “El Mercurio” que a partir de ahora “el PN se va a abocar a dos tareas fundamentales: por una parte, a cumplir los trámites de constitución como partido político y, paralelamente, a comprometer a los sectores moderados en una acción política que permita darle gobierno a este país”.

Sobre cómo concretarían lo último, señaló que “en este sentido tomaremos contacto con todas las fuerzas políticas democráticas chilenas”.